

20 au 22 décembre J+109 à J+111 : Péninsule de Banks

Après une nuit passée dans le van face à la mer, à l'entrée de la péninsule de Banks, nous nous aventurons sur celle-ci de bon matin. Nous prenons connaissance du paysage : fantastique ! Des prairies verdoyantes s'étalent sur les collines et se jettent doucement dans la mer. A chaque nouveau virage, nous sommes aux anges !

Les routes sont peu fréquentées, souvent en terre et nous arrivons à Akaroa pile poile à l'heure du déjeuner. Ce petit village est emprunt de traces de culture française : en 1838, les Français avaient négocié avec les Maoris le rachat de la péninsule, mais les Anglais apprenant cette affaire, ont planté leur drapeau sur la côte juste avant l'arrivée des colons Français. La Nouvelle Zélande devint donc anglaise, mais les colons français ayant été autorisés à rester, ce petit coin de pays est largement baigné des coutumes de notre cher pays. Nous profitons donc de cette empreinte pour déguster à midi une excellente assiette de fromages. Hum, nos papilles sont aux anges. La digestion se déroule quelque part au dessus du village dans les prairies sous ce soleil d'été (nous nous improvisons une petite rando de deux heures).

Le soir, nous trouvons un point de vue fantastique pour passer la nuit : au milieu des champs face à la mer ! Que demander de plus ?

Au réveil, alors que nous buvons notre café tranquillement dehors au soleil face à cette vue imprenable, le propriétaire des terres vient nous tailler la bavette. Nous sommes surpris de ce chaleureux accueil alors que nous avons dormi sur ses terres. Nous nous faisons la réflexion qu'en France, les commentaires de certains propriétaires terriens auraient pu être cinglants.

Nous filons à l'embarcadère pour prendre un bateau qui nous emmène en mer. Le bateau n'est pas bien grand mais sa petite taille ne nous empêche pas d'être servis comme des rois : cookies et vin blanc de bon matin. Nous en rions bien !

En mer, nous observons les dauphins Hector. Plus petits que les dauphins habituels et avec une tête moins pointue, ces « Hector » ne sont pas farouches. Nous sommes ravis lorsqu'ils passent et repassent sous le bateau. Cependant, ils ne sont pas nombreux : il existe environ 2000 individus dans ces eaux et selon les dires de notre guide, Akaroa est l'un des rares lieux où l'on peut les observer. Après ce sympathique spectacle, nous profitons de la balade en mer pour admirer quelques oiseaux, des pingouins et des phoques. Le soleil tape. Quelques heures plus tard, nous retournons à terre ravis de cette enrichissante excursion.

Nous passons l'après midi à admirer les paysages et retournons à Christchurch en fin de journée pour une soirée plus civilisée : dîner au restaurant et verres dans les bars très sympathiques.